

Die Schatzsuche

Tim und Cyrill hatten eine Geschichte gehört, in der es um einen versunkenen Piratenschatz ging. Sie beschlossen nach diesem Schatz zu tauchen. Sie gingen mit einem kleinen Boot in die Karibik.

- 3 Sie wussten, dass der Schatz dort lag, wo es viele Haie gab. So tauchten sie in die Tiefe. Plötzlich sahen sie die Haie. Diesen Tieren wollten sie nicht zu Nahe kommen. Schnell schwammen sie weiter.
- 1 Der Schatz lag wahrscheinlich in der schwarzen Bucht. Dort gab es viele Piraten, die sich gegenseitig beschossen. Tim und Cyrill gingen tauchen. Sie tauchten dort, wo ein Piratenhut am Riff hing.
- 2 Sie tauchten immer tiefer, um dem versunkenen Schiff näher zu kommen. Das Schiff hatten sie schnell gefunden.
- 5 Doch als sie im Piratenschiff waren, lag dort gar kein Gold. Wahrscheinlich lag das Gold am Riff. Sie wollten hinauftauchen. Da sahen sie den Schatz. Sie schossen mit der Harpune auf den Schatz. Sie zogen den Schatz hinauf ins Boot. Es waren wahrscheinlich über 1000 Goldmünzen. Ende
- 4 Sie gingen hinein.

